



Cultural route  
of the Council of Europe  
Itinéraire culturel  
du Conseil de l'Europe



## INFOFLASH N° 32

6° SALON  
**TOURISME  
& PATRIMOINE**

Inscription obligatoire : [www.salons-boz.fr](http://www.salons-boz.fr)

Jacaranda  
Madagascar

Madagascar, invité d'honneur

**4 et 5 Sept. 2021**

« La MEJANES »  
Amphithéâtre de la Verrière

**AIX-EN-PROVENCE**

conférences  
films  
ateliers  
animations

Horaires : de 10h00 à 18h00  
Parkings : Méjanes - Rotonde - Mignet  
Restauration : sur place  
Entrée Libre

BO  
organisation

Aix-en-Provence accueille le Réseau Impressionisms Routes®, Itinéraire Culturel du Conseil de l'Europe, lors du 6<sup>ème</sup> Salon Culture, Tourisme, Patrimoine, Livres, les 4 et 5 Septembre 2021.

Georges Lucenet, Vice-Président et Délégué Général d'Impressionisms Routes® présentera Dimanche 5 Septembre une Conférence sur le thème : *L'Impressionisme, la Love Story de la lumière et de l'eau*. Une opportunité pour les Routes des Impressionismes en Europe d'afficher ses ambitions et de faire connaître ses activités et de celles de ses membres dans la cité de Paul Cézanne, capitale culturelle de la Provence.

**Aix-en-Provence welcomes the Impressionisms Routes © Network, Cultural Route of the Council of Europe, during the 6th Culture, Tourism, Heritage, Books Fair on September 4 and 5, 2021**

**Georges Lucenet, Vice-President and General Manager of Impressionisms Routes® will present a Conference on Sunday September 5 on the theme: *Impressionism, the Love Story of light and water*. An opportunity for the Routes of Impressionisms in Europe to display its ambitions and publicize its activities and those of its members in the city of Paul Cezanne, cultural capital of Provence.**



Cultural route  
of the Council of Europe  
Itinéraire culturel  
du Conseil de l'Europe



En partenariat avec



Avec le Soutien du

